

'Peringati Hari Juang TNI AD ke-79: Refleksi Semangat Perjuangan Bersama Rakyat "

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 15, 2024 - 14:31



(Foto Dokumen) Kodim 0705/ Magelang Menggelar Upacara Memperingati Hari Juang TNI AD ke-79 Bertempat di Lapangan Makodim Magelang Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Kapten Inf Abriyanto

MAGELANG – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat (TNI AD) ke-79, Kodim 0705/Magelang menggelar upacara di Lapangan Upacara Makodim 0705/Magelang, Jalan RST No. 1, Kelurahan Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang, Minggu (15/12/2024) pagi. Upacara

ini berlangsung dengan khidmat dan diikuti seluruh anggota kodim 0705/Magelang.

Image not found or type unknown



Bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) adalah Kapten Inf Abriyanto, Danramil 22/Tempuran, Danup Lettu Inf Slamet Cahyono Danramil 02/Kaliangkrik. Upacara turut dihadiri oleh perwira staf Kodim 0705/Magelang, para Danramil jajaran kodim 0705/Magelang serta seluruh anggota TNI dan PNS Kodim 0705/Magelang.

Upacara ini melibatkan berbagai elemen pasukan, antara lain Satu regu Korsik, Satu peleton pasukan Pama, Empat peleton pasukan upacara, Satu peleton pasukan bersenjata, serta Satu peleton pasukan PNS.

Dalam amanatnya KASAD yang dibacakan oleh Kapten Inf Abriyanto menekankan pentingnya mengenang perjuangan para pahlawan dan menjaga sinergi antara TNI AD dan rakyat. "Peringatan Hari Juang TNI AD membawa kita untuk kembali mengenang perjuangan Jenderal Soedirman yang berlandaskan ketulusan, keberanian, dan pengabdian tanpa pamrih," ujar Kapten Abriyanto.

Dengan mengusung tema "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat," KASAD menekankan bahwa keberadaan TNI AD berasal dari rakyat dan bersama rakyat

akan berjuang untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Tema ini menjadi pengingat bahwa kolaborasi antara TNI AD dan rakyat merupakan kekuatan besar dalam menghadapi berbagai tantangan bangsa, seperti krisis pangan, air, dan bencana alam.

Image not found or type unknown



Lebih lanjut, KASAD menyoroti pentingnya adaptasi di era digital untuk memperkuat komunikasi antara TNI AD dan rakyat. “Melalui program Manunggal Air, Ketahanan Pangan, serta pembangunan infrastruktur di daerah terpencil, TNI AD berupaya menjawab kebutuhan masyarakat secara nyata,” jelasnya.

Di akhir amanat, KASAD mengajak seluruh komponen bangsa untuk menjaga persatuan demi mewujudkan visi Indonesia Emas 2045.

Upacara Hari Juang TNI AD ke-79 tingkat garnisun Magelang ini dilaksanakan dengan lancar dan penuh semangat. Momentum ini menjadi pengingat kuatnya sinergi TNI AD dan rakyat dalam menghadapi dinamika bangsa menuju masa depan yang lebih sejahtera dan bermartabat.

“Selamat Hari Juang TNI AD Ke-79! Bersama Rakyat, TNI AD Berjuang untuk Indonesia yang Lebih Baik.”

Pen:0705/ Mgl.